自己紹介と班編成

-

「業計画

組

合長

員

田

副組合長

工小

会

計

### により、 ます。 日 ども会指導者世話人研修会を行 九、三〇~九、 九、五〇~一〇、三〇 程 開会式、オリエンテーション 昭和四十四年度蓬田村子 二月六日(金) 五〇 次の日程 1,00 研究協議 0,110 1

門。

# 蓬田村子ども会指導者 世話人研修会を行います

司

会者、 司会者

講師、

助言者

蓬田村役場二階会議室

親

Ł

2

を

離

れ

7

就

す

る

まとめ、

閉

東青教育事務所社教係

藤

芳

男

研究協議 ~ 二、四〇~ 五、三〇 演習(ゲーム、 3 1 = 六 五、三〇 四、 工作など 8 四〇 8 00

助

言

者

蓬田村長

博

行きます。

などへ就職する人たちが旅立つて もうまもなく親もとを離れて県外

何事にも喜んで指導を受け一日も 解し札儀をもつて接することです

努めて下さい。人生で最も大切な 早く、一人前の職業人になるよう 講

師

野

倉

力

めよ

とうございます。

就職先が決定した皆さんおめで

事をすることが大切です。

又上役や先輩のいいつけをよく理

蓬田村公民館報 門】 発 行 所

青森県東津軽郡 篷田村 公民館 印 刷 所 蟹田印刷所 <世帯と人口>

世帯数 1,005 男 2,597 口 2,693 計 5, 290

(44.12.31 現在)

下さい。

原稿送付先

蓬田村教育委員

どんな事もよいからどんどん送つて

「蓬門」の原稿を募集いたします。

蓬

門

原

稿 募 集

# 第70号

### 逢田村子ども 蓬田村教育長 猪 会連絡協議会長 粕 光 雄 秀 絡

と思います。

ついても、あれこれと考えている に適した生活を営むための態度に

生活をすることが大切です。

十分睡眠をとり毎日、規則正し ものは健康です暴飲暴食はさけ、

い

活とはどんなものかを勉強しそれ 皆さんは学校、社会生活や職業生

# 田 村 一稼組合総会行なう

蓬田村公民館報

蓬

役員は次のとおりです。 いて総会を行なった。事業計画、 去る一月十日蓬田村公民館にお 留守家族の援護 事故防止の徹底 会員の増強 藤鹿 中 武次郎良 勇 Ξ (瀬辺地) 田科 稲八船小山青工藤

佐 事 井 勇太郎 公 瀬

工森坂 本 義藤 重 Œ (郷 阿弥陀川 7 沢 沢 副 会

次郎秀雄作雄 三郎 (阿弥陀川 (蓬 夏中 田 科 11 戸

/体会事 部部長計局 文化部長 才 ル副部長 古佐川藤佐吉藤 内本井田川 愛信 常 修 道(阿弥陀川 IJ 清(阿弥陀川 子悦逸 夏公中中 沢沢

葉幡橋川本木藤田

幸政岩秀鉄勝

次

高丘 (瀬辺地) 鄉

## 蓬川 協議会新役員決る 村青 年団体連

要であると思う勉強や準備をして

自信をもつて出発しましよう。

はなりません。

しかしそのつらさ悲しさに負けて いことも多くあるでしよう。 よう。職場ではつらいことや悲し の将来の幸福を約束することでし また良い友達を得ることは皆さん

仕事に対する気構えや職場と云う

でも赴任を目前にしてもう一度

ことについてよく考え、もつと必

のとおり新役員が決りました。 去る十二月の総会において、 会 長 長 八乳 八 井 幡 良子(阿弥陀川 智 敏 雄 一(蓬 田 次 どんな仕事でも社会を築いて行く 職場は仕事本位の場であります。 価値を見出し喜んで働く心構えや いうことを自覚し、自分の仕事に 上に重要な役割を、もつていると

とわざがあります。

はよく忍ぶ者に帰する」というこ

「石の上にも三年」「最後の勝利

もつて生き抜くことです。 それに耐え忍ぶ強い意志と自信を

できるだけ早く覚えて積極的 だからなんとしても自分の仕事を て仕事をすることになるのです。 ます。皆さんが職場に入るとその めにいろくな組織や役目があり ような組織に入り役目にしたがつ 職場では仕事を能率的に進めるた 態度が必要です。

また、家の人へは便りを交換した るようお祈り致します。 までも健康で幸福な生活が送られ しましよう。最後に皆さんがいつ んで参加したり励まし合うように り、同郷の人たちの集まりには進 どうぞ頑張つて下さい。 経 課

農業技術の進歩と、	学校給食に
年毎の農作	ついて

古々米がだぶついている食糧事情 かる 生乳にする予定です。 なお新年度四月からは現状の脱脂 施は、現状においては困難である 額の負担を要することと、 又児童生徒その大半が米食を希望 の影響もあつてか、学校給食に対 粉乳五〇%の混入をやめ一〇〇% より比較対照した場合も、米食実 する米食給食実施の要望もあり、 下表は米とバンの比較である。 しているようですが、経済的に多 原因なのか六五〇万トンの古米 栄養面

受付時間	実施場所	対 象
9.30	役 場	44年7月8月9月生
9.30	"	44年10月11月12月生
1 2.3 0	"	全 妊 婦
9.30	"	44年10月11月12月生
9.30	"	43年11月12月生

	カロリー	蛋白質	脂肪	カルシウム	ビタミン A	ビタミン B1	ピタミン B2	ビタミン C
米 115 8 {小学 100 g 中学 130 g	4 0 3	7.1	0.9	6.9	0 8	0.09	0.03	0 9
パン 102.5g {小学 85g 中学 120g	4 4 0	1 4.0	6. 2	6 0.0	5 1 4.0	0.90	0.41	0
差	3 7	6. 9	5. 3	5 3.1	5 1 4.0	0.81	0.38	0

する必要はありません。

この差を補うためには副食において約10円分を必要とする

られます。

るもの

ます。

### す。 算されます。 就職支度金の額が引き上げられま 移転費のほか、 して就職した方については、現行 移転就職した方について、 の就職支度金の額に二十日分が加 100円、 四〇〇円) (給付日数を一五〇日以上残 が支給されます。 着後手当(単身者 扶養親族のある者 従来の

第 70 号

業

乳児グルーブ指導

乳児グループ指導

乳児グループ指導

乳児グループ指導

検

名

診

H

5

12

11

19

26

亦

IT. 據

> 二十円から三十円に引き上げられ 扶養手当の日額のうち配偶者分が の十四から千分の十三に引き下げ 一般失業保険の保険料率が千分 月一日から実施され 葉安定所にお問合せ下さい。 上げられます。 〇円から五〇〇円にそれぞれ引き六〇円に、第二級については三三 第一級については五〇〇円から七日雇失業保険の保険金の日額が 二月 るも 詳細については、市町村又は 0

大いに将来発展させたいと願うも として、又頭脳のスポーツとして がマージャン等と異り、健全娯楽 进 分囲碁ファンが出てきたようです 基十 訣 に囲碁をたしなむ者 人達の間にも大 近頃村内の若

+

勢弧取和

勢弧なれば

### 税 納税は三月十六日まで 所得 0 税の確定申告と × E

与以外に五万円以上の所得のある の人のほか、給与所得者でも、給得者や医師、弁護士などの自由薬 ます。商工業、農業などの事業所 申告と納税をすることになってい と税額を納税者自身が計算して、 人は、確定申告が必要です。 確定申告は、昨年一年間の所得

までの間に行なわれます。 告は、二月十六日から三月十六日 人事業税、住民税の申告書を提出 確定申告書を提出した人は、 和四十四年分所得税の確定申 個 P

### 贈 与税の申 告の注 意 点

H つかりする場合が多いものです。 かるということを知らないで、う どの親族間で行なわれることが多 いるときは、贈与税がかかります に二十万円をこえる贈与を受けて つた財産の価額が四十万円以下で 贈与税がかかります。 額が四十万円をこえているときは から三月十六日までの間にする 贈与税の申告と納税は、二月一 財産の贈与は親と子、夫と妻な 同じ人から前年または前々年 財産をもらつても贈与税がか 年一年間にもらつた財生の また、もら

ことがあります。 以下の納付金の納付を命ぜられる 在の不正受給金の他にそれと同額 悪質な不正受給者に対しては、 ことになっています。 现 依頼するようご注意ください。

うに改正されます

失業保険法が次

0 よ

## 日から実施 t

三 = 入界宜緩 不得貧勝 攻彼順我 得ず

の最少限度のエチケットとして、 囲碁十訣を紹介いたします。 界に入りては むさぼれば勝

税理士の資格をよく確かめてか

した人だけが行なえるものです。

弁護士などで一定の手続きを

税務を他人に依頼するときは、

士試験に合格した人や、公認会計

この税理士の仕事は、国の税

談にお答えすることなどです。

税務書類の作成、

申告や納税の相

公平な立場で、 税務の専門家である税理士は、 税 理 士 納税者の依頼に応 0 仕 專

それは、所得税、法人税などの国

じ、次の仕事を行なつています。

税や、地方税について、申告や申

税金の還付などの税務代理、

七 四 九 八 1 II. 藥子争 彼 動須相応 慎勿軽速 途危須聚 拾小就大 頭自保 先 争ら 彼強ければ自 動かばすべから 飲みて軽速なる 危きに逢ばす なかれ つく 小を捨てて大に 子を捨てて先を 彼を攻めるに く相応ずべし からく葉つべし 我を顧みる しく緩なるべし 和 か 宜

職

## 更正保護 記念全国大会に参列 制 度施行二十年

# 浩

四年十月十五日皇居へ

ご臨席され、かつてない盛況を呈 の概況をお報せする。 した。以下式典を中心とする大会 この式典には高松宮同妃両殿下も 典が厳粛に挙行された。 更生保護制度施行二十周年記念式 ほど近い日本武道館に畏くも天皇 皇后両陛下の親臨を仰ぎ全国から 一万人に及ぶ関係者が参集して 和四十

等もあつてか会場の日本武道館附 は午前八時だが列車の時刻の都合 くも満員となった。 は受付終了の十時二十分以前に早 団も続々到着、一万人を吞む会場 を見せ初め貸切バスで上京した集 近には早朝から各地の参加者が姿 典当日の十月十五日受付開始

場になり壇上右手のご座席に着か のご先導で高松宮同妃殿下がご入 の拍手とともに木村篤太郎大会長 開会待受ける。十時四十五分満堂 を受ける受彰者の名簿等が手渡さ 折り大会の次第、当日栄えの表彰 歩みを要約して色刷りしたパンフ た色封筒に更生保護制度二十年の レット、更生保護制度二十年二つ 念パッチの外、同じ図案を印刷し 受付では鳳凰の図案を形どつた記 大会の幕を開く。 全参加者は胸にバッチをつけ 先ず白根松介 主催者代表の挨拶次いで内閣総理

ここで西郷大臣が登壇し別掲の様 とうを捧げる。十時五十分皇宮警 業関係の物故者に対する慰霊の黙 正面にご着席になる。 皇皇后両陛下がご臨席になり壇上 察音楽隊が君が代を吹奏する裏を 辞を述べ次いで全員で更生保護事 西郷吉之助法務大臣のご先導で天 本更生保護協会副会長が開会の

べた。十一時十五分天皇から優渥都の青木栄次郎保護司が謝辞を述 十一時二十分木村会長が再び登壇 天楽のしらべが場内に流れる。 る間皇宮警察音楽隊の演奏する越 が退場大臣等が北口玄関迄奉送すび君が代を吹奏するうちに両陛下 者が天にも届けと之に唱和する。 後に両陛下万歳を三唱万余の参会 進み謹しんで奉答の辞を言上し最 包まれるうちに木村会長が御前に なおことばを賜わり満場が感動に 贈られ受彰者一同を代表して東京 護司外一五名にそれんへ表彰状が 長から東京都の鈴木留吉保護司外 会長から岩手県の佐々木卯工門保 贈り次いで木村全国保護司連盟会 保護司外一二九名に対し表彰状を 八郎右工門保護司外三二三名に対 して感謝状を、東京都の山本門重 に式辞を述べ引続き東京都の垣見 二一一名に、同全国更生保護連盟 一時十八分皇宮警察音楽隊が再

> が大会場の床上に展開された。 十三名による若さ溢れる体操演技 後日本大学の学生男子十七名女子 十一時四十七分両殿下のご退場 ぞれ心のこもつた慶祝感謝激励の 以下松田衆議院議長、重宗参議院 もとに開催された式典を終り小憩 ことばが述べられた。 議長、石和最高裁判所長宮外それ

大臣佐藤栄作が力強く祝辞を述べ

# 西郷法務大臣の式辞

催するに当り畏くも天皇皇后両陛 護制度施行二十周年記念大会を開 業関係者が一堂に参会して更生保 本日ことに一万余の更生保護事

十四年七月犯罪者予防更生法が施 れてきたものでありますが昭和一 ぎ四十数年前に少年保護制度が創 顧りみますと我が国の更生保護制 の一致協力した努力により保護観 十年を経過したのであります。 制度が発足しましてから早くも一 期的な意義を有する現行更生保護 行せられ刑事政策の一環として画 設されて以来遂次その素地が築か 度は明治の先覚者の伝統を受け継 感激之に過るものはありません。 の光栄に申迄もなく全国関係者の この間関係の機関及び民間団体等 けならし参会者の一同 のであります。この時に当り犯罪 等誠に楽観を許さない状況にある

察所を初め保護司更生保護会等更



【写真……記念式典が行なわれた日本武道館】

BBS会等の更生保護事業に対す る協力組織もめざましい充実をみ たのであります。 今日我が国は経済面におきまして のがあります。 **生保護に当る諸機関が漸次整備さ** 犯罪は尚其の跡を絶たず一部学生犯罪現象の面におきましても凶悪 等による集団暴力事犯が続発する 高揚は十分でないのであります。 しも全きをえず。特に遵法精神の の精神面におきましては道義必ず

の努力を傾注しもつてこの制度に本日私共は厳粛に過去の実績を省本日私共は厳粛に過去の実績を省 たえるよう決意をあらたにする次対する国家社会の要請に十分にこ 第であります。 と申さねばなりません。 制度の果すべき役割はきわめて大 の改善更生を図るために厚生保護 を防止し不幸にして罪を犯した者

以上をもつて式辞といたします。 法務大臣は西郷隆盛の孫です。

# 大皇陛下のお言葉(要旨)

年記念式典に臨み、諸君と親しく にたえません。 一堂に会することはまことに喜び 本日は厚生保護制度施行二十周

民の理解と協力を得てこの制度の今後も関係者一同はさらに広く国 ところであります。 充実を図り明るい社会を築くため 貢献をして来た事は深く多とする な努力を重ね社会秩序の維持と個 たりこの苦労の多い仕事に献身的 厚生保護事業の関係者が長年にわ 人及び公共の福祉の増進に大きな 層努力するよう希望します。

門。

### 蓬 田 村 H 稼 組合長 挨拶

我々の身辺にもその危険の波が

しくくと押し迫つて居ります。

他人事ではありません。

## 出稼組合長 田 中 勇

び申し上げます。 とは組合員諸君と共に心から御磨 目の定時総会が開催されましたこ り御挨拶申し上げます。 これはひとえに村当局始め関係機 蓬田村出稼組合も発足以来第四回

和四十五年の春を迎えるに当

が、私共にして見ればとても短か なれば永一日数の如く思われます さてお正月も過ぎ二月、三月とも い期間であります。 を表する次第です。 な地位を占めている。

御協力の賜と心から深く感謝の意 関の皆々様の熱意溢るる御指導と

ながら送り出す。 でナ」今年も無事で帰る事を祈り 別れノくて働きに出る季節が参り せずに勉強しろ」「オトーも元気 ました「あとを頼む」「ケンカを んもつかの間に終り、又々家族と 子供とたわむれて過した一家団ら 久し振りに帰郷して家内と語り、

家庭生活ではない苦しい事である も家族と別れて暮すことは正常な 情にも明るいものが見られる。 現場は全部機械化されて各自の表 ばつまつた暗い影は一つもなく、 毎年くりかえす言葉であり、又季 です。昨今の職場は昔の様にせつ 節労働者即らわれく、の現実の姿 これから約半年間では有りますが かし働く目的はそれんく違つて て見る必要 0

第 70 号

しかも出稼先ではつらい作業、 その外いわゆる第四次産業と呼ば の向上に役立てている。 す。もちろん家屋の新築、農機具 北へ南へと働きに出ます。 の購入あるいは一般家庭生活水準 各自各様に目的はある事と存じま えている。やがて数百人の仲間が の不安な要素がたくさん待ちかま 金不払い、労働災害、その他多く 賃

幸に大きな事故、災害もなく大変 常に危険が一ばいです。当村には るものではありません。 の労働条件は必らずしも満足出来 くことによつて日本経済の発展に 貢献していることは事実ですがそ 又国全体から見ればわれく 者が建設現場の最底辺で黙々と働 出稼

ない事故として我々も充分に考え そして二度とくりかえしてはなら もめぐる複雑な問題がある事をき にうれしい事です。 く前に心から同情します。 今日彼等の遺族の方の災害補償金 その尊い人命は同じ青森県の大鰐 橋建設工事の生き埋め事故は皆さ んも記憶の新しい事と思います。 方々です。あれから一年過ぎた かし昨年の東京荒川の新四ッ木

れているように本村経済にも大き 腕で、手でつかみとる事です。 きびしい潮風にきたえられたこの まれ雪国に育ち豪雪と吹雪と斗い はなく我が家の幸福は蓬田村に生 幸せは他人から与えられるもので て組合発展を計る事こそわが家の 立てて団結心をより一層強固にし バラーへの姿で自分の利益のみに 我が村はたしかに高度成長し生活 設計に結びつく要素かと存じます 走る事なく組合結成の旗印を押し 生活向上の基礎となり豊かな家庭 い様にグループで行動して下さい 諸君は前後左右に目を大きく開い て絶対に危険の波にのみ込まれな

何んとしても農業の余暇に又は専 る事は容易ではありません。 しかし生活が安定した部落と申し 明るい豊かな村が出来ました。 徴を得なければなりません。 在の高い物価に対応して家屋新築 上げるには早過ぎます。 ブームに便乗して一般生活圏を守 水準も向上致しました。住みよい 業的に県内外に出稼して労働の代 なぜか現

稼をしてくれとの事です。 政府の出稼対策を先陣にして諸法 つけて体験を充分活用し安全な出 各自がもつと勉強して知識を身に つと権利意識を持つてほしい。 りますように出稼する人たちはも り最高の智恵であります。 れて行く我等県外労働者の姿であ これが現在の農業政策に締め出 労働基準局の役人さんが云つて居 私共も

> 底辺労働者と云われております。 るものです。青森県人は無知なる 力こそ必要であります。 自の知識の向上を計りたいと考え 機会ある度に諸講習会を開いて各 代に挑戦し文化の波をのり切る努 めまぐるしく移り変り行し七〇年 ます。我々も必要な知識を修得し 又業者は高層建築へ挑戦しており 規を知りその処置に万全を期す。

き家族の不安も解消される事と思 のもとで働く事こそ安全に結びつ も早く活気溢るる元気な労働条件 この際組合を利用して勉強し一時



【写真 …… 1 月 1 2 日 学習 す る 婦人学級生】

皆様の御健康をお祈り致します。 て就任の挨拶と致します。最後に 新しい出稼への姿勢が芽ばえる事 て下さい。「蓬門」の一頁をかり を強く望むものです。皆さん働き す。やがて冬来りらば春遠からず とつて出来る事は安全で有利な出 策がないとすれば我々と村当局に 犠牲者の教訓もなんのブレーキに 欲求の前には先程申しのべました に出られる時は必らず役場へ届出 稼の開拓に力を入る事かと存じま もならない。出稼を食い止める施 います。我々のたくましい生活の

彩に色どられてさすがオシャレ

0

二次の戦火をくぐつて来た街ではなくシャレた感じです第一次、第

でも独特の品があり物膜もなんと の服装もみなまちまちですがそれ 本場と云えましよう。街行く人々

蓬田村公民館報

場

どんな処が本場風なのやらそれど のフランス料理が出されました。 午後六時ホテルに到着、直に本 物も数多く残されています。 端を歩み乍らも古い王朝時代の風た被害も受けず一方では流行の先 ありますがその美しさの故か大し

ころか、ナイフとフオークが付い

IJ

日

1

口

"

0

護 可

清

専

造

歴史に有名なコンジェルジュリ

牢

したの

休み後二日間歩いて市内

すがは。。」などと大いに喜びま 気分になり「やはりゅっとか、さ つた程度しか知らない私共なので

が何やら独特の風味がある様な

てる皿が出れば支那料理とい

れば西洋料理でカギ模様がつ

を廻りましたが何せ音にきくパリ

名所旧蹟数知らず而もフラ

ややこしく似た様な呼び名ばかり ンス式名前と云うのが、すこぶる 而も程よい調和としぶみを保つ色と店や立看板に至る迄目も鮮かにしウインドはもとより片すみの屋 うですが立並ぶ商店の看板、ショ もともとフランス人は目はよいそ 先ず目につくのはその色彩です。 色だつた途中にひきかえ市内の 小高い山が続いて平凡な縁 いよいよパリへはいり

いる皆さんも、 す。有名なパリの事故行かなくてつかなくなるといつたあんばいで も知つている場所も二三に下らず 廻つた時はどれがどれやら区別が 御紹介することになります。 あるから今回は幾分目先を変えて の点この拙文をお読み下さつて 時だけはなる程と思つても次に 私以上に御存知で

の経過や社会環境など広範囲に検に服させる事が主目的でなく犯罪 討し将来本人を如何にして更生さ ません。私達の視察した部門は十 何と云つてもここの視察は抜かせ いと云うのは大したものです。 つた具合公判で三日以上は置か 情聴取、三日目には書類作成とい 犯罪者を保護する事、翌日直に事 裁判のスピードぶりで第一日目に るとの事ここで特に感心した事は せるかと云う所に重点を置いてい 所でした容疑者の犯行を確め刑罰 八才以下の少年犯罪者を取り扱う 保護司として行つたのですから

ら初まつたと云う由諸ある所ですの中にありそもそもパリはことかりのどまん中、御存知のセーヌ川 機関が置かれています。構内には大建築でフランスの各種重要司法建てられた王宮をもとに増築した と呼ばれるこの数判所は十世紀に 文字頭りパレード、ジュスチイス を訪れた。島といつてもここはパ 最高裁判所を見学のためシテ島

内部は二層の礼拝堂に分れ外観と 大帝の遺品を納めるために建てた この寺はシテ島でと云うよりパリ てならないノートルダム寺院です お寺の事は出た以上シテ島で落し な装飾が施されております。 は対照的にまばゆいばかりの豪華 サントシャペルがあります。 獄がありました。十三世紀聖王ル イ九世が王冠とコンスタンチヌス

1 そうです。ここで行われた最も歴 たゴシック建築の一大傑作でそれ の工事にかかり一二三五年完成し いわれ一一六三年から現在の伽藍三六五年からここに建つていたと で若い時からおなじみの所です。 を代表するもので私共もノート 式典、更に一八○四年ローマ法王 ランスモシャルル七世の戦勝記念 たらしたフランスの勝利を祝らフ その数年後ジャンヌ、ダルクがも 王ヘンリー五世の戴冠式。 史的な行事は十五世紀初頭の英国 以後の教会堂の手本とされていた ムのせむし男と云う小説や映画 N

ルイ寺院黄金のドー ヘレナから運ばれた彼の 八一〇年王妃マリールイーズが 民哀悼の中にこの門を通りサ 遺骸は全

【写真……パリの凱旋門】

サを歌つたと云うしだいでフランがナチの砲火の下でパリ解放のミがナチの砲火の下でパリ解放のミリ知る事ができる。最後には一九 冠式、 半分も出来ていなかつたという巨初めてこの門を行進した時はまだ スの象徴を示しています。 ユ宮殿にするダヴィットの画によ 旋をした事は有名で流刑地セント その四年後にナポレオンが死の凱 も二年、途中中断はあつたものの 1 て建させたものですが幅四五メー ンがフランス陸軍の栄誉を記念し る凱旋門之は一八〇六年ナポレオ 完成迄実に三〇年を要したとの事 量を支えるために基礎工事だけで 大なしろものです。これだけの重 ル、高さ五〇メートルの石造で たエトワール広場に堂々と従え 放射に走る十二本の道路に囲 ij 0 旋 土 ルサイ 生

の様子はヴ

輪が飾られているのは何んとなく 祭る基があり今尚絶えず四季の花にはさきの世界大戦での無名戦死 手によつて刻まれており門の直下 まし 奥ゆかし は当時の戦いを表わす像が名匠の た。 四角形の大理石の門柱 いことです。

は一時過ぎでした。ショウが終つたのたものでした。ショウが終つたのただと妙な感激までしたのなどを対な感激までした。 ます。 リは一段と生気を発してきます。 だけに灯りが点るにしたがつてパ 生気はみなぎり街灯の柔かい外に出たら、パリの夜はます 料は一二、〇〇〇円でした。 れいに着飾つたマドモアゼル達が 何と言う踊りか知りませんが、 らいよいよショウが初まります。 男女が人り乱れて踊る様は正にイ スとなります。せまい場所で老若 間ばかりかけて景気よくシャンペ観る所です。九時頃に入場し一時 ここは一口に言えば食べて踊つて の歓楽境リドへ足を運びました。 じるわけにもいきませんのでパリ とくつろぐ人などでにぎわつて 道にはみ出したテラスでゆつたり 歩する人やキャフェから大きく歩 れたショーウインドを覗き乍ら散 シャゼーの大通りはこいきに飾ら 上に金色に輝く凱旋門が 込んだフイギヤスケート等々ただ スピードに優雅をふんだんに盛り れで、あつと驚く曲芸や手品或は 華麗さが世界一流の名手によるそ 手並足並み揃えて、飛び廻るその セを洗うが如くです。十一時頃 ンなど抜き乍ら食事したあとダ 時から初めていたと云うお国柄 王政時代の頃は夕食を夜十時十 不なれな私共はこの中にま クツキリ き か 60

### + 年納付で 月 $\overline{\mathcal{H}}$ 千 円

### 支 絡 せ ま る + 年

金

蓬 田 村 役 場 民 生

課

金(十年年金)の支給が四十六 制度本来の目的である老令年 10

## もらえる人は……? 年四月から開始されます。

保険料を納めてきた人たちです。 高令者ということで、国民年金に です。このように十年間に二五、 料を納める額は、策一表のとおり ら四十六年三月までの十年間保険 れる人たちは、制度ができた当時 八〇〇円納めることになります。 かされたのですが進んで加入して 加入するかしないかは、各人にま この人たちは、三十六年四月か 四十六年四月から年金が支給さ

門

# もらう年金額は……?

る 期

8

昭和36年4月~41

昭和42年1月~43

昭和44年1月~45

昭和45年7月~46

から八十才まで生きたとしますと 九〇万円もらうことになります。 かえつてくることになります。 す。ですから五ヶ月ほどで元金が 人には月五、○○○円支給されま 年金は、死ぬまで支給されます 十年間きちんと保険料を納めた になりますと現在お年寄りがもら の年金が支給されますが、七十才

納

# 納め忘れは大変不利です

つている老令福祉年金にかわるこ

納めた期間の九年十一ヶ月分

第 70 号

然金額が少なくなります。 免除を受けた期間のある人は、 るわけですが、納めていな期間や 金は、十年間納めた人に支給され ところが、月五、〇〇〇円の年 一ヶ月未納期間があれ 額は第二表の る人には支給されないことになつ老令福祉年金は所得が一定以上あ とになつています。 ており大変不利です。

2年間で納める保険料(第1表)

間	年月数	1ヶ月の 保 険 料	納める保険料
年12月	5年9月	150円	10,350円
年12月	2 年	250円	6,000円
年5月	1年6月	300円	5,400円
年3月	9 月	450円	4,050円
	1 0 年		25,800円

りつイから	りける平金領	(第2表)		
納めた期間	年	金	額	
10年	60,000 円	月額	5,000円	
9年11ヶ月	38,080 円	納め	た期間が10	
8年	30,720 円		ならない方	
7年	26,880 円		70才から老 祉年金にか	
4年納付	23.040 円		ます。	

計

65才から	(第2表)		
納めた期間	年	金	額
10年	60,000 円	月物	頁 5,000円
9年11ヶ月	38,080 円	納め	た期間が10
8年	30,720 円		ならない方
7年	26,880 円		70才から老 祉年金にか
4年納付6年免除	23,040 円		ます。

## 加入していない方 チヤンスです

れます。 十年年金に加入しなかつた人に、 四十年年四月一日生れの人で、 もう一度加入のチャンスが与えら 明治三十九年四月二日から明治

月から六月までの間に、 加入

納めた期間によつてもらう年金

## 免除の期間は追納 を

なつてしまいます。 免除を受けた期間があると月五、 除をうけている人もありますが、 ○○○円はもらえません。 保険料を納めた人の三分の一に また、なかには家計の都合で免

るためには、免除された期間につ いる人と同じように月五、 めること) しなければなりません いて追納(今からさかのぼつて納 追納しますと、最初から納めて 月、五、〇〇〇円の年金を受け

円もらうことができます。

音が、ことさら耳につくのも、 きつたエンジンを暖める自動車の 月の寒さのせいでしよう。 には寒い日が続きます。朝、 この自動車エンジンの音は、 立春をむかえたとはいえ、 雑音の防止 冷え

には自動車から雑音電波を出さな 雑音はかなり防げますが、根本的 アンテナを道路から離せば、この は雑音(ノイズ)と呼んでいます にももちろん入ります。 与えるのです。ラジオやFM放送 アンテナやフィーダー(引込線) スパークで出る電波が、テレビの にとびこんで、このような妨害を このような妨害を放送の分野で

に努めましよう。 ようか。一度確認して、雑音防止 はいますが、お宅の車はどうでし 初から防止処置をした車がふえて 最近はカーラジオの普及で、最

ぞれだけご近所のテレビに迷惑を 始動時間の長くかかる二月は、 長いのですから。

の申し出をして下さい。

以後に五年間の保険料を納め終つ そして六十五才(ただし六十五才 円の保険料を納めてもらいます。加入しますと、五年間月七五〇 たときはそのとき)から月二、五

民生課国民年金係にお尋ね下さ

分の老後の計画をたてましよう。

くわしいことについては、役場

〇〇円支給されることになります

最後のチャンスを生かして、自

# お茶の間メモ

さしいテレビ技術教室 冬の自動車とテレビ

乾物を使つて

うふ、ふ、ゆば、は「乾物の四天 つつあります。 ウム、よう度の栄養素をふんだん 風味や栄養が高くなることが多く に含んだ食品として最近見直され に、カルシウム、ビタミン、カリ 「太陽を食べる」といわれるよう とりわけ、しいたけ、こうやど 乾物は乾燥したことによつて、

ある乾物を使つて、 欠くことのできないものです。 が高く、ことに精進料理としては もに植物性食品の中で最も栄養価 でください。 じみですが、高い栄養供給資源で 王」と呼ばれ、各種の海草類とと 料理を楽しん

自動車やオートバイのエンジンの の斑点ができるのがそれです。

いります。テレビの画面に白と黒 にはいるばかりでなく、目にもは

耳

ようの料理」で放送します。 日までの五日間、総合テレビ を特集で二月二十三日から二十七 NHK では、 「乾物を使つて」 ŧ

講師は木村豊次郎さん。 「乾物を使つて」放送予定 一月二十三日=高野どうふ

音防止器を入れるだけで解決しま いこと。エンジンの電気系統に雑

二十四日=ひじきとわかめ 二十六日=しいたけとぜん 二十五日=かんびようと切 り干し大根

二十七日=ゆばとふ